



An alle Coaches, Betreuer und Basketballfreunde

BASKETBALL AID

c/o Marco Bulla

Guyotstraße 32

13127 Berlin

Telefon: 030 / 47 48 00 38

Mobil: 0179 / 5 01 89 32

E-Mail: marco.bulla@web.de

Berliner Volksbank

Marco Bulla (basketball-hilft.de)

Kontonummer: 1279622029

Bankleitzahl 100 900 00

Liebe Coaches, liebe Betreuer und liebe Basketballfreunde!

Ich möchte Euch auf diesem Wege ganz herzlich zur 3. „Basketball Aid“-Coach-Clinic zu Gunsten der Kinderkrebstation des Virchowklinikums einladen.

Nachdem bei den ersten beiden Veranstaltungen dieser Art im letzten Dezember und Juni insgesamt über 5.300,- Euro als Spendensumme erzielt werden konnten, werden am 20. Dezember 2006 wieder verschiedene etablierte Trainer und Experten über interessante Themen referieren.

Wie schon bei den letzten Veranstaltungen sponsern wieder alle Helfer und Referenten ihre Arbeitskraft, damit wir gemeinsam etwas für die Kinder tun können, die unsere Hilfe benötigen. Die gesamten Einnahmen werden wieder direkt an die Kinderkrebstation zur Abdeckung verschiedener Projekte gespendet.

Coach-Clinic am Mittwoch, 20. Dezember 2006 von 18.00 bis 21.45 Uhr

In der Max-Schmeling-Halle C, Am Falkplatz, 10437 Berlin

Referenten und Themen:

- 1.) **Calvin Oldham / Sven Wehrmeyer** (*ALBA Berlin, TuS Lichterfelde*):
Offenseprinzipien und –systeme gegen Zonenverteidigung
- 2.) **Dr. Frank-Joachim Peters** (*Sport- und Unfallarzt*):
Prävention, erste Hilfe und Rehabilitation bei typischen Sportverletzungen
- 3.) **Torsten Schierenbeck / Andreas Hinz** (*Bernau Rimrockers*):
Verteidigungskonzepte bei direkten und indirekten Blöcken

Die Trainerfortbildung wird wieder von verschiedenen Basketballverbänden zur Lizenzverlängerung anerkannt.

Die Teilnahmegebühr beträgt 25,- € und ist direkt vor Ort bar zu bezahlen. Alle Teilnehmer erhalten eine TN-Bestätigung und ein Coach-Clinic-T-Shirt. Die Anmeldung mit Name, E-Mailadresse und T-Shirtgröße kann entweder per Mail oder über das Kontaktformular auf der Homepage erfolgen.

Weitere Informationen über die Initiative „Basketball Aid“ und den kompletten Ablaufplan der Coach-Clinic könnt Ihr auf der Internetseite www.basketball-hilft.de nachlesen.

Ich freue mich auf Euch und hoffe, dass wir wieder einen angenehmen Abend zusammen verbringen und eine schöne Spendensumme zusammen kommt.

Mit den besten Grüßen,
Marco Bulla